

新年おめでとうございます。

3学期が始まりました。児童生徒の皆さんも楽しいお正月を過ごせたことと存じます。今日からまた児童生徒の皆さんが、充実した楽しい学校生活を送れるよう、職員一同しっかりとやっていきたいと考えています。

3学期は1年間の学習の総まとめの時期でもあります。児童生徒の皆さんは日々元気に学校で学習をしています。「できること」がどんどん増えていきます。さらに、3学期で何を目標として、どのように成果をまとめていけるかに取り組んでいきたいと思っています。保護者の皆様にも御理解と御協力をいただき、同じ方向を向いて指導をしてまいりたいと存じますので、今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

○ PTA学習会を行いました。

12月13日（木）に「きょうだい会 Shirabe」の銀鏡あゆみ（しろみ あゆみ）氏を講師にお迎えして、本校会議室にて、障害のある兄弟姉妹と共に育つ「きょうだいの気持ち」についてのお話をうかがいました。今回の学習会は、保護者の皆様10名に加えて、他校の保護者の方6名の御参加をいただき、盛況の中で実施されました。御参加していただいた方の御感想を抜粋していくつか御紹介します。

- ・ 実際に障害のあるご兄弟のいらっしゃる銀鏡さんのお話はたいへん参考になりました。当事者ならではの具体的なエピソードを交えてお話いただいたので、とても分かりやすかったです。
- ・ きょうだいの気持ちをくんでもらえるところがなかなか少なかったので、「きょうだい会」という支援があることを知り、不安が少なくなりました。
- ・ 親としては同じように接しているつもりでも、「きょうだい」から見れば、いろいろ複雑な気持ちで日々を過ごしていて、内に秘めていたりする気持ちもあることを知ることができました。

○ 高等部校舎整備について

高等部校舎の整備が進んでいます。毎週木曜日に、県教育委員会・学校と工事関係者との合同工程会議を実施して整備事業を進めています。オリンピック会場の建設などとの需要が重なって、鋼材やナットなどの不足で工事の進行が危惧される時期もありましたが、概ね計画のとおり整備が進んでいます。

今後の降雪等、自然条件の影響もあるかとは思いますが、現在のところ校舎は3月上旬までには完成する予定です。体育館の整備完了は少し遅れる見込ですが、3月中にはできあがることになっています。来年度の高等部入学式・始業式は、東吾妻町の高等部校舎で実施をする予定です。